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１ 議 題 

（１）令和４年度公民館事業実施結果及び今後の事業予定について 

（２）公民館事業実施の考え方について 

（３）大野中公民館専門部等の規約の一部改正（案）について 

 

２ 報 告 

 （１）令和５・６年度相模原市スポーツ推進委員の推薦状況につい

  て 

（２）公民館施設の改修工事について 

 

３ その他 

 

 

 

 

 



協  議  の 要 旨 

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

１ 議 題 

（１）令和４年度公民館事業実施結果及び今後の事業予定について 

 令和４年度公民館事業実施結果及び今後の事業予定について、事務局より説明を行

い、承認された。 

 【意見等】 

●大会や人が集まる事業はコロナの影響を受けているが、人数が制限できる事

業は企画されて実施されているようだが。  

●特に文化部の配信事業は、コロナ禍という状況ならではの結果と思ってい

る。 

  ●コロナ禍の中で事業を実施する際苦労したことは。 

●感染対策をどうするかということと実施時点の状況で感染対策や実施方法が

異なり、また、人員配置の関係などゼロベースから検討する必要があるので、

その部分で担当は苦労していた。 

 

（２）公民館事業実施の考え方について 

公民館事業実施の考え方について、事務局より説明を行い、承認された。 

 【意見等】 

○未確定ということだが、この考えは神奈川県の考えか、それとも相模原市全

体の考えか。 

  ●相模原市の考えである。 

  ○１月から３月までに区切った理由は何か。 

●相模原市の公民館事業の考え方については、基本、３か月ごとに見直すこと

になっている。 

  ○来年の４月から６月の方針はいつ示されるのか。 

●全国公民館連絡協議会はある程度の指針は示しているが、最終判断は各市町

村に委ねている。市の指針があり、公民館関係は市の指針に沿った形の中で

実施せざるを得ない。３か月ごとに見直すことになっているが、３か月の間

で状況が変化するようなことがあれば見直しをするが、４月以降については

未定である。 

○昨日、体育部会があり、毎年５月に実施している健康まつりの実施について、

１月には方向性を決めなければいけないという話になった。今までの健康ま

つりは 300 人から 400 人の参加があり、昼食をとっていた。屋外とはいえ飲

食を伴うものはどうなのか。１月の段階で判断できるのかということがあっ

たので聞いてみた。 

●他の公民館では事例があり弁当持参で実施していた。人数は５０名から６０



名程度で少なかった。 

○国全体として経済を優先しているが、公民館は公の場であるので、住民の安

全を第一に考えるべきと思う。学校給食は黙食と聞いたが。 

  ○相模原市は全校黙食である。 

  ●実施の考え方については十分にまとまっていないということか。 

  ●今月指針がでて最終決定になる。 

○指針が出て、それを必ず守らなくてはいけないということではないというこ

とか。それを受けて各公民館が判断するということか。 

●多くの公民館は３月に公民館まつりを実施している。どの公民館も模擬店を

実施したい意向を持っている。 

  ●大きな行事では、模擬店、飲食の有無は大きな問題になる。 

○体育部事業の実施の考え方は、まず屋内か屋外か。屋外でも飲食を伴うもの、

そして人数規模の判断になる。来年はいろいろな事業を実施したいと考えて

いるが感染を防がなくてはいけない。小学生が感染して後遺症が残っている

子供もいる。 

●コロナの感染状況が西高東低という話も出ているが、年が明けたらどうなる

のか。指針が示されないとわからないが、３月に予定している運営協議会で

説明があると思う。現在、小中学校はどのような状況か。 

○少し前に最大の波が来ていた状況で、３クラスが学級閉鎖になった。現在は

感染の状況は収まっているが、世間的に流行ってしまうと学校にも波が来

る。冬休みがあるのでそこで収まってくれればいいが、３年生も受験も控え

ているので、気を使いながら感染対策している状況である。 

○今、部活はマスクをしているのか。 

○運動の時には外していいことになっている。外して運動して、終わってみん

なが一斉にマスクをするのは難しい。 

○１クラスが学級閉鎖になった。今日再開し、まだ８名ほど登校できていない

が、その８名も戻ってくるという前提である。学校で出来ることは、マスク

と手洗いと換気しかないと思っている。コロナが始まったころには、相当厳

しく感染対策を行った。例えば歌は歌えないと言っても、１年生２年生の音

楽の授業で歌を歌わないということはない。前任校では、体育館で散らばっ

て歌うとか、校庭で笛の練習を行うとか英語の練習は２クラスに分かれてオ

ンラインで行うなど様々な対策を行った。相模原市全体の感染者が増えれば

学校も増える状況である。 

●生徒が公民館事業等に参加することについて、学校から指導することはある

のか。 

○そのようなことはない。 

○模擬店を実施したい気持ちもあると思うが、今、学校では黙食を実施してい



る状況なので、子どもたちが黙食が続くのなら模擬店の実施については検討

の余地があると思う。 

 

（３）大野中公民館専門部等規約の一部改正（案）について 

 大野中公民館専門部等規約の一部改正（案）について、事務局より説明を行い、承

認された。 

  【意見等】 

   ・特になし 

 

２ 報 告 

（１）令和５・６年度相模原市スポーツ推進委員の推薦状況について 

令和５・６年度相模原市スポーツ推進委員の推薦状況について、事務局より説明を

行った。 

  【意見等】 

   ・特になし 

 

（２）公民館施設の改修工事について 

公民館施設の改修工事について、事務局より説明を行った。 

【意見等】 

   ・特になし 

 

   

以 上 
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